

TRAS ELECCIONES DEL DOMINGO

Morena y PRI van por el Edomex

Ambos partidos aseguran ganarán los comicios en 2023

GERARDO GARCÍA

La carrera por la gubernatura mexiquense inició tras los comicios del domingo, donde Morena celebró haber reducido a su mínima expresión al PRI, mientras que éste último respondió que van a conquistar otra vez el Estado de México y darán rumbo al país.

Las posturas fueron emitidas por separado por el senador de la República, Higinio Martínez Miranda y el dirigente estatal, Eric Sevilla Montes de Oca, a siete meses de iniciar formalmente el proceso electoral y a un año de la jornada de votación.

Martínez Miranda calificó como histórico el reducir al tricolor a su mínima, en referencia a que ahora será únicamente gobierno en dos estados, mientras que Morena alcanzó los 22.

"Desde la izquierda podemos presumir un logro histórico: redujimos al PRI a su mínima expresión. Y no

retrocederemos en el esfuerzo por transformar al país", declaró.

Advirtió que rescatarán a la entidad mexiquense en los comicios de los próximos años.

"En el 2023 rescataremos al Estado de México, que ha sido presa de un saqueo sistemático por parte de los gobiernos priistas", recalcó.

Martínez Miranda argumentó que tras los resultados del domingo queda evidenciado el deseo de la gente por transitar hacia un país de justicia social.

Resaltó que, al haber ganado Morena en Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas, ahora gobernarán a más de la mitad de la población del país, pues en 2018 sólo dirigían tres entidades y ahora será en 22.

"Estamos hablando de que Morena gobernará 68.3 millones de

personas, más de la mitad de la población de México, que según el último censo del INEGI es de 126 millones de personas", enfatizó.

Cabe recordar que el 12 de julio, la dirigencia nacional de Morena arrancará su organización desde Toluca, con miras a las elecciones del Estado de México y Coahuila.

El presidente estatal del tricolor, Sevilla Montes de Oca, respondió que en el 2023 volverán

a conquistar la entidad y con ello darán rumbo otra vez, pese a que ahora el PRI es gobierno en dos estados, mismos que estarán en disputa electoral.

De gira por Zinacantepec, admitió que lo que está en juego el próximo año, no es solo la gubernatura de la entidad, sino el proyecto de país.

"De un gobierno opresor, de ocurrencias, de ignorantes; vamos a salvar a México y a entregarle proyecto de nación y proyecto de vida a nuestros hijos", declaró.



► En siete meses, los mexiquenses elegirán a su próximo gobernante. Foto Especial